

## Prof. Dr. Motz wirbt bei Kardiologie-Nacht in Washington D.C. für das Land MV

Am 1. November 2016 findet in Washington D.C. in der deutschen Industrie- und Handelsvertretung eine Veranstaltung statt, auf der sich das Land Mecklenburg-Vorpommern als Gesundheitsland präsentiert, das mit moderner Herzmedizin und einer dazugehörigen Gesundheitswirtschaft international Maßstäbe setzt. Organisiert ist die „Cardiology Night“ von der Marketinggesellschaft des Landes, der Invest in MV GmbH, dem Netzwerk BioCon Valley sowie weiteren Förderern, um neue Kontakte und Kooperationspartner in den USA zu finden. Zu den Experten, die die Kardiologie des Landes vertreten, gehört Prof. Dr. med. Wolfgang Motz als Direktor der Klinik für Kardiologie am Klinikum Karlsburg und Ärztlicher Direktor des Herz- und Diabeteszentrums.

„In Karlsburg sind wir mit unserem medizinischen und technischen Know-how international auf der Höhe der Zeit. Wir bieten unseren jährlich rund 10.000 Patienten eine exzellente Qualität der medizinischen Versorgung“, betont Prof. Dr. Motz. „Karlsburg kann sich sehen lassen.“ Besonders stolz sei er auf die hohe Patientenzufriedenheit von rund 90 Prozent, die deutschlandweit Spitze ist. Das Klinikum, das in diesem Jahr ein neues Innovationszentrum für wissenschaftliche Arbeiten eröffnete, pflege Kontakte in die USA seit vielen Jahren. Wissenschaftliche Kongresse an großen US-Universitäten seien für Mediziner zur Weiterbildung eine große Fundgrube. „Natürlich freue ich mich, jetzt für unser Land in Washington Werbung zu machen. Gerade die Region Vorpommern hat mehr als Tourismus zu bieten“, unterstreicht Motz.

Invest in MV wird während der Kardiologie-Nacht auch einen Imagefilm zeigen. Dieser wirbt pfiifig, in spannenden Bildern, für Wissenschaft und Medizin in Mecklenburg-Vorpommern. Viele Filmsequenzen wurden in Karlsburg gedreht, bei einer Herzklappen-TAVI-Operation und bei einer Plasmabehandlung eines Diabetespatienten.

### Bildtexte:

Das Filmteam in Karlsburg beim Dreh für den Imagefilm.

Prof. Dr. med. Wolfgang Motz, Direktor der Klinik für Kardiologie am Klinikum Karlsburg und Ärztlicher Direktor des Herz- und Diabeteszentrums. Fotos: Klinikum Karlsburg